



Comienza el cierre de siderúrgica chilena Huachipato

Description

Luego de más de 70 años de operaciones, comenzará hoy el proceso de cierre de la siderúrgica chilena Huachipato, con la pérdida de miles de empleos y daños a la economía en la Región del Biobío.

Un comunicado de la firma, perteneciente al grupo Compañía de Aceros del Pacífico (CAP), señala que este domingo se darán los primeros pasos del apagado del alto horno y la detención de la acería y la planta de colada continua.

El proceso debe culminar entre la madrugada y el mediodía del lunes, señaló la empresa, que genera unos 20 mil puestos de trabajo, directos e indirectos, en la comuna de Talcahuano y aporta ingresos al gobierno local.

La empresa denunció a principios de este año sufrir los efectos de un supuesto comercio desleal de barras y bolas de acero fabricadas en China y reclamó la imposición de aranceles extraordinarios con el propósito de proteger sus intereses.

En la demanda también participó la transnacional Molycorp, fundada en Australia y controlada en la actualidad por el consorcio American Industrial Partners.

La Comisión Antidistorsiones de Chile decidió aplicar impuestos extras al acero originario de China, si bien hubo voces que advirtieron que los problemas de Huachipato estaban vinculados con una mala administración y no con dificultades en el mercado.

Esta versión se confirmó cuando recientemente la firma anunció el final de sus operaciones, a pesar de las sobretasas impuestas al país asiático.

Los ministros de Economía, Nicolás Grau, y de Hacienda, Mario Marcel, calificaron de decepcionante el cierre de la acería y señalaron que la empresa le falló al país a pesar de haber obtenido los beneficios exigidos.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Septiembre 2024